

l'institut dès 1659; en effet nous lisons que "sœur Hyoux se donna à la communauté dès son arrivée en Canada."

On parle de sœur Anne Hyoux comme ayant fondé la mission de la "Sainte-Famille;" c'est une erreur. On l'a confondue avec sœur Anne Meyrand, car à l'époque mentionnée, 1685, sœur Hyoux exerçait l'emploi de maîtresse de probation. Précédemment, elle avait été maîtresse des classes à Ville-Marie. En 1688, elle fut élue assistante et occupa ce poste jusqu'à 1691.

Ce fut le 19 mai 1693 que cette chère sœur décéda, âgée de cinquante-cinq ans, dont elle avait passé trente-quatre dans l'exercice de nos fonctions.

Bien qu'elle soit décédée avant l'imposition des noms de religion, elle est désignée sous celui de Sainte-Claire, sans doute parce que son nom de baptême était porté par sœur Anne Meyrand; ce qui prouve qu'alors les sœurs n'étaient point désignées par leur nom de famille, mais par un de leurs prénoms. Pour une même raison, la quatrième des demoiselles Charly, troisième entrée en religion, était désignée sous le nom de la Nativité. Ceci est confirmé par notre vénérable Mère, qui, dans ses écrits, parle de sœur Marguerite, sœur Geneviève, etc., etc. Sœur Hyoux est la dernière décédée pendant la supériorité de Notre Mère.